



克己自問 (こっきじもん)

甲西中学校だより

2022・4・18発行

発行者：校長 名取 和仁

ごあいさつ ~よろしくお願ひします~

4月から校長としてお世話になります名取和仁（なとりかずひと）と申します。3月までは若草小学校に勤務していました。本校には平成14（2002）年4月から平成19（2007）年3月まで5年間お世話になり、校舎の新築が行われた時期で思い出深い学校です。これまでお世話になった分を少しでもお返しできるよう全力で取り組んでまいります。よろしくお願ひします。



第66回甲西中学校入学式 ~108人の新入生が仲間入り~

4月7日（木）に第66回甲西中学校入学式を行いました。新型コロナウイルス感染症対策を行う中で、保護者の皆様方にもご参加いただき、厳かな雰囲気の中新入生の凛々しい姿を見せていただきました。新入生代表の清水翔太さんから「初心を忘れず、新たな出会いを大切にして中学校生活を頑張ります」と力強い「誓いの言葉」をいただきました。

新入生のみなさん、全校生徒309人と教職員、そして保護者の皆様、地域の皆様と力を合わせて頑張らしましょう。



新年度スタート 新任式・始業式

4月6日（火）に令和4年度の新任式、始業式を行いました。新型コロナウイルス感染症対策を行う中で、両式を体育館で実施いたしました。新任式では、校長を含め7人の転入者が紹介され、始業式では、校長より「将来の自分の姿をイメージし、これまでに学んだ知識を生かしてこの1年間を進んでください」と話をさせていただきました。



【新任の先生方】

○ 名取 和仁 校長 (若草小学校より)	○ 芦澤 良美 教諭 (押原中学校より)
○ 清水 久也 教諭 (若草中学校より)	○ 近藤陽一郎 教諭 (吉田中学校より)
○ 坂本 伶美 教諭 (忍野中学校より)	○ 柳本 朱美 教諭 (新採用)
○ 大柴 鉄哉 教諭 (期間採用)	○ アベニ ウィント (ALT)

小中一貫教育について①

南アルプス市では、小学校6年間と中学校3年間の義務教育9年間を見通した教育の取り組みを行っています。この9年間を見通した教育を「小中一貫教育」と呼び、小中学校で途切れのない教育を推進してまいります。

【小中一貫教育の目的】

- (1) 未来を切り拓く学校教育の充実
- (2) 教員の意識改革と指導力の向上
- (3) 「小中ギャップ」への対応
- (4) 教育課題の解消にむけて

この4つの目的を果たすために、南アルプス市では小中一貫教育について推進方針を示し、各学校がこの方針に従って取り組みを行ってまいります。今後、学校により各内容について紹介させていただきます。

春の交通安全運動

4月6日（水）から15日（金）まで、「春の交通安全運動」が行われました。各地区の交通安全協会の皆様や自治会等地域の方々に子どもたちの登下校の安全確保のため各地区で見守りや交通指導を行っていただきました。ありがとうございました。交通安全運動期間は終了しましたが、引き続きできる範囲での子どもたちの安全確保にご協力をお願いいたします。

いつもありがとうございます。